

Gemeinde Triesen mit neuem Lehrstellenkonzept Jährlich eine Lehrstelle als Kaufmann/Kauffrau zu vergeben

Der Triesner Gemeinderat genehmigte anlässlich seiner Sitzung vom 4. November 2014 einhellig ein neues Lehrstellenkonzept. Neu wird die Gemeindeverwaltung Triesen jährlich eine Lehrstelle als Kaufmann/Kauffrau anbieten. Bislang wurden die Lehrstellen im Drei-Jahres-Turnus besetzt.

Die Gemeindeverwaltung Triesen möchte künftig jährlich eine Lehrstelle als Kaufmann/Kauffrau besetzen. Mit der Genehmigung des neuen Lehrstellenkonzepts spricht sich der Gemeinderat einstimmig für ein nachhaltiges berufliches Ausbildungsangebot in der Gemeindeverwaltung aus und bietet mehreren Jugendlichen gleichzeitig die Chance, in einem sehr vielseitigen Umfeld die kaufmännische Grundausbildung zu absolvieren.

Qualifizierte Arbeitskräfte ausbilden

Die Ausbildung innerhalb der Gemeindeverwaltung soll jungen Auszubildenden ideale Fähigkeiten und Kompetenzen vermitteln, welche sie für das spätere Berufsleben vorbereiten und qualifizieren. So werden die Auszubildenden turnusmässig in sämtlichen Fachbereichen der Verwaltung tätig sein. Sie können sich somit ein breites und vertieftes Wissen aneignen.

Investition in die Zukunft

Die Anforderungen an Lernende in allen Berufsbildern und auch an die Ausbildungsverantwortlichen sind in den vergangenen Jahren deutlich höher geworden. Die Gemeinde Triesen ist bereit, sich der Aufgabe und dem zusätzlichen Mehraufwand einer fundierten Ausbildung von Kaufleuten und jungen Nachwuchskräften im Dienstleistungssegment noch eingehender zu widmen.

Ebenso verstärkt werden künftig auch handwerkliche Berufsausbildungen bei der Gemeinde Triesen für die Berufe „Forstwart“ und „Fachmann/frau Betriebsunterhalt“ angeboten.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher

Kontakt:

Gemeinde Triesen

Peter Kindle, Leiter Kommunikation, Standortmarketing & Wirtschaftsförderung

T: +423 399 36 46 / E-Mail: peter.kindle@triesen.li